

# 上野小学校地域交流運動会 & 沼木まつり開催

## 令和元年も多くのイベントが目白押し！

# 沼木ふるさと便

### 第47号

令和元年8月1日発行  
発行 沼木まちづくり協議会  
発行責任者 青木惇美  
編集責任者 谷崎朝美

### 第3回 上野小学校地域交流運動会

#### 9月21日(土)に開催！

今年で3年目になります  
上野小学校地域交流運動会  
が、9月21日(土) 午前9  
時から開催されます。

沼木中学校が閉校し、伊  
勢宮川中学校が開校してか  
ら早くも3年目を迎えたとい  
うことになりました。



小中合同開催の運動会も  
懐かしく感じますが、今や  
沼木地区挙げての大運動会となつていま  
す。

今年も、地域の方々を対象とした「ナイ  
スキヤッチ」や「地区対抗綱引き」「靴と



※写真は昨年のものです。

当日は、まだ残暑が厳しいと予想  
されますので、こまめな水分補給を  
お願いします。尚、雨天の場合は、順延と  
させていただきます。皆さん、ふるつてご  
参加ください！

### 第9回 沼木まつりが11月10日(日)に開催されます！

平成から令和の時代に入り、歴史の動向  
を感じ取るこの年に、沼木まちづくり協  
議会も発足10周年を迎えることとなりま  
した。

当時、沼木まちづくり協議会は伊勢市で  
もモデル地区に指定され、厚生学区、小俣  
学区とともに一足早く活動をしてまいりま  
した。

今では、伊勢市内23小学校区すべてに  
「まちづくり協議会」が存在し、活動を実  
施しています。

そして、「地域の中で自分たちが身近に  
できることから始めよう！」ということか  
ら「沼木まつり」が開催されるようにな  
り、今年で第9回目を迎えることとなりま  
す。

今年から初めての企画ですが、上野小学  
校文化祭と沼木まつりを同時開催すること  
としています。それにより、小学校と地域  
との関係もより一層良好な協力体制で取り  
組むことができ、来場者を更に楽しませる

「おやつ食い競争」「風せん  
割り」など盛りだくさんのプログラ  
ムで皆様のご参加をお待ちしており  
ます。



ことが出来ると考えています。

令和元年にちなみ、この上野小学校文化  
祭と沼木まつりを通じて沼木地区の皆様方  
の親睦が更に深まり、住みよい地域に発展  
するよう切に願っています。

今年も、是非とも皆様のご来場をお待ち  
しています。

なお、沼木まつりの詳細は別便でご案内  
させていただきます。



